

Après une longue et douloureuse maladie supportée avec courage et dignité, il a rejoint sa sœur Dominique.

Monsieur Cornu Pierre-Alain

Marinette Cornu, sa maman

Céline Cornu

Brigitte et Marcel Uldry

Anne-France Cornu

Véronique et Olivier Bohren, et ses enfants

Carine et Bastien Quiblier, et ses enfants

Vincent et Sébastien Trunde et leur papa

Enlevé à leur tendre affection le 20 mai 2018 dans sa 57ème année.

La cérémonie à eu lieu dans l'intimité de la famille.

Nous remercions tout particulièrement le personnel du Home Salem à St-Légier-La Chiésaz.

Domicile de la famille Cornu Marinette, Couvaloup 9, 1110 Morges.